

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.5

令和6年4月30日(火)

文責：校長 園田栄作

笑顔いっぱいの Smile 歓迎遠足



25日(木)に、小学校、中学校の新1年生、そして転入職員を迎えての歓迎集会・歓迎遠足を実施しました。歓迎集会では、中学校の生徒会や小学校の4～6年生を中心に計画し、インタビューやじゃんけん列車、進化じゃんけんなどをして楽しみました。欠席もなく、48名全員で楽しめたのもよかったです。



目的地は、飯盛漁港運動公園(丸島公園)でした。天気に恵まれたこともあり、とても気持ちよく過ごすことができました。一緒にお弁当を食べた後は、山に登ったり、魚釣りをしたり、草原で遊んだり自然を満喫しながら目一杯楽しみました。活動後のごみ拾いでは、遠足で出たごみではないごみも、率先して拾う中学生にとっても感心しました。



たくさんのご参観ありがとうございました！

23日(火)に小学校も中学校も授業参観・懇談会を行いました。お忙しい中、たくさんの方にご参観いただきありがとうございました。小学1年生にとっては、初めての授業参観でしたが、子どもたちは緊張しながらも、正しい姿勢・態度で先生の話をしっかり聞くことができていました。中学校は、教科ごとに指導する先生が違うため、いろんな先生に学ぶこととなります。今回は、1年生が数学、2・3年生が美術の授業でした。生徒は、難しい課題にも集中して臨んでいました。

授業参観後は、保護者の方に懇談会にも引き続きご参加いただきました。学校・学級の方針を説明したり、保護者の方にご協力いただくお願いなども担任から話したりさせていただきました。子どもたちのために、今年1年間よろしく願いいたします。



小1年



小2年



小3・4年



小5・6年



中1年



中2・3年

意識を高めた運動会結団式！

23日(火)に運動会の結団式を紅白に分かれて行いました。赤組は〇〇〇〇団長、白組は〇〇〇団長を中心として、紅白それぞれ組を結成しました。中学生が小学生に決意を話し、チームとして力を合わせて取り組んでいく意識を高めました。これからは、応援練習などに磨きをかけ、組の勝利に向けさらにまとまりを高めていくこととなります。運動会では紅白それぞれの一致団結ぶりにもご期待ください。

